

Der Siebenjahrplan der sozialistischen Entwicklung in der Landwirtschaft

Referat des Genossen Walter Ulbricht

Liebe Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern!

Verehrte Gäste! Genossinnen und Genossen!

Die VI. Konferenz der Vorsitzenden und Aktivisten der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften, zu der wir uns heute hier versammelt haben, hat die Aufgabe, die fortgeschrittensten Erfahrungen der Entwicklung der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften auszuwerten und die neuen Fragen zu beantworten, die uns durch die Praxis der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft gestellt worden sind. Hunderttausende Bäuerinnen und Bauern, Mitarbeiter der Maschinen-Traktoren-Stationen und Wissenschaftler haben in Vorbereitung unserer Konferenz in den LPG, Dörfern und MTS auf der Grundlage der Thesen und des Entwurfes des Gesetzes über die landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften beraten, wie es in den Dörfern weitergehen soll. Hunderte von Vorschlägen und Anträgen an unsere Konferenz zeugen von der breiten demokratischen Mitarbeit der Dorfbevölkerung bei der Ausarbeitung des Programms für den weiteren Fortschritt in unserer Landwirtschaft.

Was ist die Hauptaufgabe dieser VI. Konferenz der Vorsitzenden und Aktivisten der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften? Die Hauptaufgabe ist die Beratung und Beschlußfassung über den Siebenjahrplan der sozialistischen Entwicklung der Landwirtschaft.

Der V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat die Richtlinien für den großen Siebenjahrplan der Entwicklung der Volkswirtschaft in der Deutschen Demokratischen Republik von 1959 bis 1965 beschlossen. Auf dieser Grundlage wollen wir nun über die Entwicklung der Landwirtschaft beraten. Unsere Konferenz soll den Auftakt geben für die Beratung der Entwicklungspläne der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften, der Dörfer und landwirtschaftlichen Kreise bis 1965.

Wir haben große, hochinteressante Hilfe bei der Vorbereitung dieser Konferenz gehabt, denn der XXL Parteitag der KPdSU hat die große Perspektive der Entwicklung in der Welt klar beantwortet. Die Perspektive ist die Hauptfrage, die die Bauern beantwortet haben wollen.

Auf dem XXI. Parteitag wurde im Referat des Ersten Sekretärs des ZK der KPdSU, Genossen Chruschtschow, der entfaltete Aufbau des Kommu-